
5 Pièces

175 m²

Réf. V0613AN

3 450 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Venez  découvrir  cette  somptueuse  villa  de  164  m²  et  son  terrain  de

1039 m² située au Cap d'Antibes sur le versant ouest à 30 mètres de la

plage.Elle  est  composée  :Au  rez  de  chaussée:Un  large  séjour,  une

cuisine équipée/ salle à manger.Trois chambres et 3 salles d'eau et une

petite chambre de service.A l'étage:Une chambre de maître avec salle

de  bains  et  dressing  et  une  terrasse  avec  vue  mer  sur  la  plage  des

Ondes.Une  pièce  de  rangement  extérieur,  une  cave.L'extérieur  n'est

pas en reste avec un grand jardin paysager et une magnifique piscine.

Come  and  discover  this  sumptuous  villa  of  164  sqm  and  its  plot  of  1039  sqm

located in Cap d'Antibes on the west side 30 meters from the beach.It is composed

of:On the ground floor:A large living room, a kitchen/ dining room.3 bedrooms and

3  shower  rooms  and  a  small  service  room.On  the  floor:A  master  bedroom  with

bathroom and  dressing  room and  a  terrace  overlooking  the  sea  on  the  beach  of

Ondes.An outdoor storage room, a cellar.The outside is not left behind with a large

landscaped garden and a beautiful swimming pool.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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